

EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION: CALLE DE VICTORIO, 53. — PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES. — NUMERO SUELTO, CINCO CÉNTIMOS.

Para cervezas finas y de confianza

EL AGUILA NEGRA

OVIEDO.-COLLOTO

Clases Finas

«Bruno» una botella 3y4 litros contiene el mismo gluten que 5 bot. de pan.

«Blonde», una »

Clase bock popular, en botellas y barriles

Una botella 3y4 litros, contiene el mismo gluten que 3 bollitos de pan.

Un litro de barril »

Cervezas puras é inalterables, garantizadas, sin adición de alcohol, ni antiséptico de ninguna clase, no produciendo, por lo mismo, dolores de cabeza, descomposición orgánica ni malestar alguno, por más que se tomen con exceso. Por su riqueza en malta constituyen un verdadero alimento líquido, obran como refrescantes tónico y estomacal, regulando, evidentemente, la digestión y el apetito.

Todas las personas sin distinción de sexo ni edades, sanas y enfermas, así como las amas de cría, deben beber y pedir en todas partes las acreditadas é inmejorables Cervezas EL AGUILA NEGRA de Colloto; Oviedo exigiendo en todas las botellas el tapón corona, con patente de invención sistema modernista.

La Cerveza del AGUILA NEGRA es cerveza PURA reconstituyentes: para convencerse probadla.

Depositario en las provincias de Murcia y Albacete

Luis Saurin Carles -Plaza de Sta. Catalina 2 y 4 Murcia.

De venta en todas las Cervecerías, Cafés y demás establecimientos.

AL DIA

Primero es la patria

Copiamos:

«En la Diputación provincial se está procediendo á la organización de la máquina electoral.

Como son tantos los candidatos, no se ha podido calcular la tirada de credenciales para interventores.»

¡A cuantas consideraciones se prestan la anterior noticia!

Mas no somos nosotros los llamados á reformar los procedimientos electorales, ni á impedir los desembolsos que en estas ocasiones hace la Casa provincial.

Pero es preciso servir á la patria y no hay que tener en cuenta en estos casos el estado angustioso porque atraviesa la dependencia antes indicada, precisa preparar toda la documentación y personal docente para representar lo menos mal posible la comedia electoral.

Que los pacientísimos empleados que prestan sus servicios en la oficina del Palacio de la Plaza de Fontes, se encuentran durante la fría en la mayor inopia por no haberles abonado ni á un á cuenta de lo mucho que se les adeuda una exigua cantidad conque poder atender á las premiosas necesidades de la vida en los próximos feriados días, nada tiene de particular; precisa el desembolso que se hace, y antes,—como decimos,—

es servir á la patria, que aliviar la tristísima situación de esos funcionarios de escaso sueldo que sin protestar asisten sumisamente con puntualidad á la oficina.

Es innegable que ante lo que redundan en bien de la patria, no deben tenerse en cuenta esas *minucias*, sin recordar que los asilos que viven al amparo de la caridad oficial, carecen de lo más indispensable á la existencia, ni que esas miles de pesetas que se arrojan á *vi-vá* por la ventana, pudieran enjugar algunas lágrimas y llevar la tranquilidad en los días de feria al seno de esas casas donde se albergan tantos infelices desheredados de la fortuna.

No hay que tener en cuenta nada; lo primero es cubrir las atenciones que lleva aparejado el chanchullo electoral, aunque las restantes que pesan sobre esa rueda inútil de la administración provincial queden en descubierto.

La felicidad de Murcia y de toda la nación, consiste en preparar bien, sin economizar nada el *pasi lo bufo* que se ha de representar el día diez del actual, para que los *padres* elegidos no tengan ni un asomo de queja en la organización de los documentos y personal que les ha de dar el triunfo.

¿Que en tanto yacen en la mirriás multitud de familias y perecen de hambre los angustitos de la Inclusa?

¿Qué importa?

Primero es la patria.

LA FUGA DEL TENOR BONCI

Alejandro Bonci, el famoso tenor y excamarero de café, nos ha resultado un *D. Juan*, á pesar de que representándolo á nadie convenciese con su minúscula y afeminada figura.

Bonci, que es casado, ha abandonado el domicilio conyugal, en compañía de una linda soltera, la señorita Nella Bertelli, jovencilla de 19 años, á quien conoció en Viena, teatro de sus mayores éxitos escénicos y amorosos.

Bonci, que vivía con su esposa en un precioso chalet de su propiedad, situado en vía Mazzini de Florencia, consiguió que Nella se hiciese amiga de la familia. «El medio fué acariciar á los hijos del tenor y regalarles juguetes y golosinas!

La madre, encantada, abrió de par en par las puertas de su casa á la elegante señorita que lo iba á quitar el marido.

No sé si sabe como fué el idilio del tenor y de la romántica damisela; solo se sabe que un día salió Bonci en su magnífico automóvil, que en él montó Nella Bertelli, y que la pareja voló á 60 por hora, yendo primero á Montecatini y más tarde á Llorin y á Padua desde donde se creó fuerón á Viena ciudad elegida para el nido de su criminal amor.

Al «chauffeur», un tal Pauceral, lo despidieron en Padua, y jura y perjura que él no vio nada, ni nada sabe, porque él se limitó á guiar y no tiene ojos en

la espalda para ver lo que pasaba en el asiento trasero. Y de susoidos, afirma el ladino «Ciutti» que con el ruido del automóvil no servían para escuchar.

Con saber que los fugados estaban en Viena tuvo le bastante la familia Bartelli, que es conocidísima en Florencia, para entablar oportuna reclamación creyendo que se trataba de un rapto; pero su dolor y su asombro han llegado al colmo al recibir una carta de su hija en la cual les consuela diciéndoles que es felicísima al lado de su *Don Juan* y que les agradecerá consuelen á doña Higinia.

¡Doña Higinia es la esposa. De Viena han ido los enamorados á Suiza, en donde Bonci piensa naturalizarse para pedir el divorcio y poder casarse con Nella, para lo cual ya ha escrito á su mujer ofreciéndole 100.000 francos á cambio de que no se oponga al divorcio.

Bonci, que es un fresco, y la Nella que no le va en zaga, no se apuran por poco, y dicen que casados ó sin casar, no se arrepentirán de lo hecho, y que más valdrá á doña Higinia llegar á un acuerdo razonable, que exponerse á que Bonci le corte los alimentos.

Brancardi, hermano político de Bonci, ha ido á Florencia para pedir, en nombre de su hermana la separación de cuerpo, y está decidido á dar un serio disgusto al tenor, demostrándole que los raptos y los adueterios sólo en las tablas se cometen impunemente.

«Donde lo vea le estrangulo» dicen que repite á cuantos ve.

Y añaden que es hombre capaz de hacerlo.

IMPORTANCIA DE LA UVA

El judío Crermeux, que fué ministro en el gobierno provisional que presidió el tristemente célebre Leóu Gambetta, al fundar la alianza israelita universal, decía á sus correligionarios:

«Un solo consejo os doy, pero ha de ser el norte de vuestros actos: no busquéis el poder, ni los honores, ni la riqueza; no intentéis apoderaros ni del ejército, ni de la magistratura, ni de la enseñanza, ni de los destinos públicos: aunque tuviérais todo eso, no tendríais nada, porque

todo eso es secundario en nuestro siglo, tratad de una sola cosa: de haceros amos de la prensa, si lo conseguís, os basta para ser los reyes del mundo, porque hoy quien tiene la prensa lo tiene todo.»

¡Qué lección de un judío á tantos católicos, que demuestran la más glacial indiferencia cuando se les habla de la necesidad de la prensa católica para hacer frente á las audacias de la secular!

DESCUBRIMIENTO IMPORTANTE

Un convencino industrial, muy conocido por sus trabajos en la mecánica y en la química acaba de descubrir un procedimiento para elaborar jabones sin el empleo de las grasas conocidas.

Por ese medio obtiene un jabón muy superior en calidad, vista y consistencia al fabricado con aceite de oliva y por la mitad del costo de éste.

Dícese que trata de vender el secreto en cuyo caso los fabricantes que adquirieran el nuevo procedimiento de elaboración de jabones, tendrían pingües beneficios aún vendiéndolo á mucho menos del precio actual.

Es de tanta importancia el medio descubierto, que muy pronto hemos de verlo implantado en las principales fábricas.

EL DIARIO MURCIANO

Periódico para todos

DIRECTOR: RAMÓN BLANCO

Una peseta al mes en toda España.

Número suelto 5 céntimos.

TARIFA DE ANUNCIOS

Los insertos entre las noticias á 25 céntimos de peseta línea.

Los permanentes á precios convencionales.

Comunicados, en sección neutral, desde 0'25 pesetas, á cinco pesetas línea.

Anuncios oficiales á 0'25 pesetas línea.

Redaccion y administración, Victorio, núm. 53.

Agua Viva

Se ha puesto á a venta, en al librería del Sr. Tornel, (San Pedro 17) y en esta redacción, Victorio 53, el nuevo libro que con el título AGUA VIVA ha escrito nuestro Director Ramón Blanco Rojo, con un notable prólogo del Sr. Tolosa Hernández.

